## **China-Restaurant feierte Geburtstag**



Betreiberin Miao-Ling He konnte zum Restaurantgeburtstag auch Bürgermeisterin Käthe Dittmer-Scheele begrüßen Foto: Plage

## 18.06.2013 11:58:00

Scheeßel. (age). Ein Chinarestaurant, das zu seinem 15-jährigen Bestehen mit Butterkuchen und Kaffee wirbt, ist recht ungewöhnlich. Nicht so in Scheeßel.

Während der Jubiläumsfeier des königsgartens klärte sich das Geheimnis auf: "Vor 20 Jahren hatte mein Vater die Idee, im Trömen-Haus ein Café einzurichten", verriet Cord Gerken. Doch Miao-Ling He und Yui-Wing Tze waren schneller und eröffneten ihr Chinarestaurant.

Inzwischen seit zwei Jahren Miteigentümer des Trömen-Hauses, konnte Gerken den alten Traum seines Vaters jetzt wenigstens ein bisschen in Erfüllung gehen lassen und einen Tag lang Butterkuchen und Kaffee bereitstellen.

Mit den Pächtern zeigte sich Gerken in seiner Begrüßungsrede sehr zufrieden. Selbstverständlich gab es zum Restaurant-Geburtstag auch schmackhafte Spezialitäten der chinesischen Küche. Die mehr als 100 Gäste des Empfangs waren begeistert.

Gekommen waren Stammgäste, Nachbarn und Freunde. Auch Bürgermeisterin Käthe Dittmer-Scheele ließ sich blicken.

Übrigens: Noch bis 30. Juni können Gäste vom Jubiläum profitieren: Auf alle Speisen gibt es 15 Prozent Rabatt. Die Öffnungszeiten des Restaurants sind dienstags bis sonntags von 11.30 bis 15.00 Uhr und von 17.30 bis 23.30 Uhr. Erreichbar ist es unter Telefon 04263/984779. © Rotenburger Rundschau GmbH & Co. KG